

#SEGURIDAD

PREMIAN LOGROS DE LA CAPITAL

RECIBE EL PREMIO DE ORO EN LA CATEGORÍA CIUDAD SEGURA; LA PERCEPCIÓN DE INSEGURIDAD VA A LA BAJA: INEGI; LÓPEZ OBRADOR APLAUDE RESULTADOS DE CLAUDIA SHEINBAUM

POR CARLOS NAVARRO Y FRANCISCO NIETO

Durante la Quinta Asamblea General de la Organización Mundial de Ciudades Sostenibles Inteligentes (WeGO), la CDMX recibió el Premio de Oro en la categoría de "Ciudad Segura" por el proyecto Mi Ciudad Segura.

El concepto consiste en un ecosistema de servicios, alertas y ubicaciones para la atención inmediata a la población en casos de emergencia, y su objetivo es mejorar la respuesta de las autoridades.

El común denominador del programa es la instalación de un botón de pánico en diversos puntos estratégicos, vinculado a la infraestructura instalada en las cámaras de seguridad del C5 de la capital, por medio de la APP CDMX en sus diversos módulos, así como en la infraestructura instalada en los Senderos Seguros.

Los componentes del proyecto Mi Ciudad Segura son los siguientes: Sendero Seguro, Mi Taxi, Mi C911 y Mi Negocio.

La World Smart Sustainable Cities Organization (WeGO) fue fundada en 2010 y es una organización internacional con base en Seúl, Corea del Sur.

MEJORA PERCEPCIÓN

De acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU)

del Inegi, la percepción de inseguridad en la Ciudad de México durante el tercer trimestre del año se ubicó en 67.2 por ciento, lo que representa una disminución de 3.5 por ciento respecto de los primeros meses del año, y de -14.9 por ciento frente al mismo periodo de 2018.

Según el Instituto, se trata del nivel más bajo que se registra en la Ciudad de México desde el tercer trimestre de 2015.

Asimismo, durante el tercer trimestre de 2021, todas las zonas de la capital registraron niveles mínimos en la percepción de inseguridad, siendo la zona oriente la que reporta una mayor percepción (76.8 por ciento), seguida por la norte (70.7 por ciento), poniente (65.5 por ciento) y sur (52.4 por ciento).

Dicha tendencia a la baja se observa en todas las zonas de la capital de la República a partir del tercer trimestre de 2019

CELEBRA RESULTADOS

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró los resultados en materia de seguridad de la capital, sobre todo, la disminución en dos delitos: homicidios y robo de automóviles.

"Es demostrable que se ha avanzado en materia de seguridad, hay muy buenos resultados. Por ejemplo, hay dos delitos en los que, como sabemos, no hay cifra negra, o sea son delitos que se denuncian y se puede demostrar cuál es la situación que prevalece: el homicidio y el robo de vehículo", dijo.

Recordó que comentó que la CDMX estaba con un promedio de tres homicidios "y no, me equivoqué, está 2.4". ●



PRÓXIMA SEDE

1

• La Ciudad de México es una de las 10 ciudades latinoamericanas que son parte de esta red.

2

• Desde 2019 es sede de la Oficina Regional de WeCO para América Latina, mediante la ADIP.

3

• Se anunció que la CDMX fue la ciudad ganadora para que se realice la Sexta Asamblea General, en 2023.

4

• La Asamblea General se lleva a cabo cada tres años y reúne a todos los miembros de la organización.

ALCANCE GLOBAL

210

MIEMBROS CONFORMAN LA WEGO.

157 | **GOBIERNOS LOCALES, ENTRE ELLOS.**

